

Codelco registró cifras positivas en primer semestre del 2024 gracias a mejor precio del cobre

Codelco informó este viernes nuevos resultados operacionales, entre ellos US\$ 2.896 millones de dólares de Ebitda (utilidades antes de impuestos, intereses, depreciación y amortización) durante los primeros seis meses de 2024, esto es, **63% más que en el mismo período de 2023, cuando la cifra alcanzó US\$ 1.775 millones.**

El aumento de US\$ 1.121 millones se debe, principalmente, al mayor precio del cobre, los menores costos de operación, la variación del tipo de cambio, los resultados de las filiales y las mejores condiciones de los minerales provenientes de terceros.

Además, al 30 de junio de 2024, la cuprífera generó una ganancia bruta de US\$ 2.079 millones, superior en US\$ 555 millones (36%)

respecto del año anterior, cuando sumó US\$ 1.524 millones.

Esta cifra se explica, en parte, por los mayores ingresos en venta de cobre propio por US\$ 261 millones, la reducción en los costos de venta de cobre propio por US\$ 361 millones, y a pesar de una reducción de US\$ 124 millones en la ganancia bruta por la venta de molibdeno, subproductos y servicios.

Mientras, la utilidad consolidada de Codelco al primer semestre llegó a US\$ 285 millones que, comparados con los US\$ -140 millones del mismo período del año

anterior, refleja un alza de 301%.

No obstante los mejores resultados financieros de la compañía en este semestre, los aportes al Estado alcanzaron US\$ 655 millones, una disminución de 15%, lo que se explica, principalmente, por un menor pago por Ley Reservada del Cobre,

Esto se explica por las menores ventas de cobre y molibdeno del período de cálculo para ese impuesto, que incluye diciembre de 2023 (hasta mayo de 2024). Sin embargo, la empresa mantiene su proyección de incrementar sus

aportes al Fisco este año con relación al año anterior.

En tanto, la producción propia alcanzó 579.785 toneladas, 8,4% menos que durante el primer semestre del año anterior; mientras, la producción total (que incluye la participación de Codelco en Anglo American Sur y El Abra) llegó a 628 mil toneladas, 8,2% menos que en 2023.

La caída fue compensada, parcialmente, por esfuerzos de gestión en todas las operaciones y un seguimiento intensivo de los planes de producción implementados este año.

“Queremos recuperar la capacidad de cumplir nuestras metas de forma oportuna y eficiente, y estos buenos resultados financieros nos alientan a mantener el esfuerzo”, aseguró el presidente ejecutivo, Rubén Alvarado.

No obstante los mejores resultados financieros de la compañía en este semestre, los aportes al Estado alcanzaron US\$ 655 millones, una disminución de 15%, lo que se explica, principalmente, por un menor pago por Ley Reservada del Cobre.

